



Europäische Mobilitätswoche



Vom 16. bis zum 22. September 2017 fand die Europäische Mobilitätswoche statt. Diese Aktionswoche wird jährlich im September in ganz Europa abgehalten und die Gemeinden sind aufgefordert, sich daran zu beteiligen. So veranstalten z.B. viele Gemeinden in Südtirol autofreie Tage oder besondere Aktionen rund um das Fahrrad. Die Gemeinde Hafling hat sich im letzten Jahr in Zu-

sammenarbeit mit dem Bildungsausschuss das erste Mal daran beteiligt und eine Quizwanderung organisiert. Heuer haben Gemeinde und Bildungsausschuss die Europäische Mobilitätswoche dazu genutzt, um den Nutzern der öffentlichen Verkehrsmittel in Hafling auf besondere Weise DANKE zu sagen. In den Morgenstunden wurden Trinkjogurts und Infoblätter an die Pendler in den Bussen verteilt. Die Trinkjogurts wurden freundlicherweise vom Milchhof Meran kostenlos zur Ver-



fügung gestellt und sollen als Zeichen dienen, um denjenigen zu danken, die mit ihrem Verkehrsverhalten einen Beitrag für mehr Nachhaltigkeit leisten. DANKE, dass ihr die öffentlichen Verkehrsmittel nutzt und damit die Umwelt schont!

